



El edil Jorge Valiente en un tramo del carril bici de Santa Marta. EÑE

Santa Marta mejorará la seguridad y señalización de 4 tramos del carril bici

• En total, las actuaciones llegarán a dos kilómetros y supondrán 41.000 euros

Santa Marta de Tormes –El Ayuntamiento de Santa Marta ha adjudicado las obras de mejora en la señalización y la seguridad de cerca de dos kilómetros de carril bici concentrados fundamentalmente en el casco urbano del municipio. Esto ha sido posible gracias a unas ayudas convocadas por la Federación Española de Municipios y Provincias para la realización de acciones destinadas a la promoción de estilos de vida saludables a través de la creación o rehabilitación de entornos saludables en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

En concreto, a través de esta subvención, se sufragarán 40.000 euros de los 41.984 euros de presupuesto total asignados a este proyecto, por lo que el Ayuntamiento de Santa Marta se hará cargo de los 1.984 euros restantes.

Las actuaciones se ejecutarán en cuatro tramos del carril bici que comprenden una superficie total de 3.787 m² y una longitud de

1.870 metros. En todos los casos se aplicará el tratamiento pertinente para mantener la superficie de la vía en perfecto estado. En el caso de los tres primeros tramos, la superficie es de aglomerado asfáltico, mientras que en el cuarto, la superficie está conformada por adoquines.

El primero de los tramos va desde el Hotel Regio hasta la esquina de la calle San José, el segundo tramo parte de esa misma esquina y va hasta la Glorieta del Ramo y, el tercero, desde la Glorieta del Ramo hasta la Glorieta Mirador del Tormes. Por último, el tramo de adoquines es el que va desde el Paseo Fluvial hasta la parroquia.

“Llevamos años apostando por la movilidad sostenible y cada vez son más las personas usuarias de bicicletas. Santa Marta dispone de un carril bici de más de 10 kilómetros que une el casco urbano con la zona de los centros comerciales y que también permite los desplazamientos a Salamanca. Por eso es tan importante para nosotros que esté en las mejores condiciones tanto de tránsito como de seguridad, porque son muchas las personas que se desplazan a diario por esta vía”, explicó el concejal de Salud, Jorge Valiente. EÑE



La alcaldesa albense, Concepción Miguélez, mostrando la nueva visita virtual. EÑE

Alba de Tormes estrena visitas virtuales en 3 D

• Pueden visualizarse el monasterio de la Anunciación y la celda de Santa Teresa

EÑE

Alba de Tormes – Una nueva fórmula para visitar los lugares teresianos más destacados de Alba de Tormes acaba de ponerse a disposición de turistas y devotos de todo el mundo gracias a la asociación Huella de Teresa en la que está integrada la villa ducal.

Se trata de un paseo virtual en 3D que ha diseñado y realizado la asociación con un trabajo para el que se han realizado un total 126 panorámicas y 4.600 fotografías de todas las fundaciones teresianas.

Concepción Miguélez, alcaldesa de Alba de Tormes, ha explicado que a esta novedosa visita virtual se accede a través de la web www.visita.huellasdeteresa.com, que permite recorrer los espacios teresianos más relevantes de cada ciudad, mostrar algunos lugares que habitualmente están abiertos al público solo en horario de culto y poder conocer algunos espacios que no son visitables.

Añadió que en el apartado de Alba de Tormes se podrá ver en realidad virtual la celda en la que muere la Santa además de su Sepulcro que está dentro de la iglesia de la Anunciación, presidiendo su altar. “Un recorrido que nos deja entrar en la habitación de su nacimiento en Ávila y en la celda de su muerte en Alba de Tormes”, destacó la regidora de la villa ducal que además, agradeció la colaboración de la comunidad carmelita por su disponibilidad, debido a que aún hay vida religiosa en su casa de Alba de Tormes en la que reside una comunidad de Madres Carmelitas Descalzas.

La asociación Huellas de Teresa trabaja desde 2014 en la promoción turística de las 17 ciudades que la integran, entre las que están tanto la villa ducal como la capital salmantina, puesto que ambas acogen sendas fundaciones de la Santa Andariega. Nació como un recorrido nacional promocional del V Centenario de Santa Teresa y cada usuario puede crear su propia ruta, eligiendo las ciudades que quiere visitar para añadir las al recorrido que se pueden elegir con un ordenador; después se genera un archivo comprimido con toda la información necesaria que se puede guardar en un soporte informático.

Se trata de rutas de peregrinación, turísticas, culturales o patrimoniales, de manera que cada uno elija la motivación para realizarla. Cada peregrino recibe una credencial en la que estampan los sellos de las ciudades que visita.

CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

Se convoca a los socios de Unión de Industriales de Ledrada, S.A. a la Junta General Extraordinaria que tendrá lugar el día 14 de diciembre de 2023, a las 13:00 horas, en 1ª convocatoria y a las 13:30 horas en 2ª convocatoria, en el domicilio social de la entidad, Carretera de Béjar, s/n de Ledrada, Salamanca, para deliberar con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1.-Nombramiento de auditores de cuentas para los ejercicios 2023, 2024 y 2025.
- 2.-Ruegos y preguntas.

Se hace constar el derecho que corresponde a los socios de examinar, en el domicilio social, el texto íntegro de los documentos relativos a los extremos antes referidos y de solicitar el envío gratuito de los mismos.

Ledrada, a 7 de noviembre de 2023

LA PRESIDENTA DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN
Julia María García Gómez

EN BREVE

INAUGURADA LA CORAL INFANTIL DE MIRÓBRIGA

→ Ciudad Rodrigo celebró una jornada de puertas abiertas en el “Espacio i” para recibir a los primeros alumnos del taller de canto municipal impartido por Dimer Hechevarría. En este taller se trabajan aspectos como la técnica vocal, la tesitura, la afinación, la expresión escénica y el trabajo grupal coral, entre otros. Está dirigido a niños a partir de los nueve años y se desarrollará los miércoles y viernes, en horario de 16:00 a 17:00 horas. CASAMAR

Adjudicados de nuevo los 130 huertos urbanos de Carbajosa

EÑE

Carbajosa de la Sagrada –El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada celebró ayer el sorteo público para la adjudicación de los huertos familiares urbanos que posee en La Vaguada, entre los 145 solicitantes admitidos definitivamente que cumplían los requisitos para optar a una de las parcelas.

El propio regidor, Pedro Samuel Martín, con uno de los ediles del Consistorio, Ángel Manso, realizaron el sorteo ante un grupo de veci-

nos. En total se han adjudicado 130 huertos, por lo que un total de 15 solicitantes se han quedado fuera de esta convocatoria, pasando a formar parte de la lista de espera en el orden establecido. Los solicitantes y nuevos adjudicatarios pueden consultar el resultado del sorteo a través de la página web municipal.

El Consistorio abrirá la próxima semana los plazos para la devolución de llaves por parte de quienes no han salido como adjudicatarios de nuevo en esta convocatoria. En este sen-

tido, los que repiten y desean mantener el mismo huerto, deberán solicitarlo al Ayuntamiento.

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada pone a disposición de cada adjudicatario una parcela de 50 metros cuadrados por un periodo de dos años y también podrán hacer uso de las casetas para guardar las herramientas y aperos. Cada huerto cuenta con toma de agua para riego y deberá estar dedicado al cultivo de verduras y hortalizas para autoconsumo. EÑE